



第46号 筑紫丘高校同窓会 福岡市南区野間2-13-1 電話092(561)0662

愛校心で課題に挑む

田中会長「同窓の意識を」

会員の皆様には、ご健勝にて新年をお迎えのこと衷心よりお慶び申し上げます。現本執行部が誕生して二年の任期が終わろうとしています。我々は運営の主眼を第一に会員相互の親睦と連帯の強化、第二に会・母校への帰属意識の喚起、第三に母校・後輩生徒への支援、第四に会運営の透明性を掲げて、真摯に会の運営に当たってまいりました。

おかげさまで役員・事務局員・支部長・常任幹事各位の献身的なご努力によって、一定の成果を挙げることができたものと思っております。とは申しませんが、課題は山積しています。第一には年会費の徴収問題です。この問題は過去数年、副会長を委員長とする会費検討委員会で討議してきましたが、各学年・各支部で年会費を既に徴収している現実があることとの関連を勘案して結論を出したいと思っております。

第二には同窓会資料展示室設置の問題です。現在、たくさん資料は事務局移転に伴いダンボール箱の中に眠ったままになっています。これらの資料を開示・展示することで、卒業生には同窓会・母校への帰属意識を強くしてもらい、在校生には母校・同窓会の歴史を再認識してもらおうとしたいのです。早急な設置が望まれます。

第三には那珂川町後野にある学校林の問題です。現在は財団法人筑高協会の所有になっていますが、国の財団に対する方針が変わったこと、所有について検討の急を迫られています。目下、学校当局・同窓会で検討委員会をつくり検討しています。

今後とも役員一丸となって諸課題に取り組み所存です。会員諸氏の一層のご協力をお願いいたします。



田中義明会長

人間力を養いたい

城戸校長「育成は人格から」

明けましておめでとうございます。同窓会の皆様におかれましては穏やかな新年を迎えのことと拝察いたします。本年も母校筑高のため格別のご理解とご支援をお願いいたします。

さて、教育界では教育基本法及び学校教育法の改正を受けて、教育界では教育基本法の習得と思考力・判断力・表現力などの育成のバランスを重視するとともに、道徳教育や体育などの充実により、豊かな心や健やかな体を育成することを基本的な考え方で取り組んでいます。

今回の訂正では、「生きる力」を育成するために、知識・技能の習得と思考力・判断力・表現力などの育成のバランスを重視するとともに、道徳教育や体育などの充実により、豊かな心や健やかな体を育成することを基本的な考え方で取り組んでいます。

教育内容の主な改善点としては、(思考力や表現力、コミュニケーション能力を育成するための)言語活動の充実(科学技術の土台である)理科教育の充実、伝統や文化に関する教育の充実。(社会生活を送る上で人間としてもつき最低限の規範意識を身に付けさせるとともに、人間としての尊厳、自他の生命の尊重や倫理観などの道徳性を養うための)道徳教育や(ボランティアなどの)体験活動の充実等があります。

今後、本校といたしましては、学校教育目標であります「二十一世紀の日本をリード



城戸英敏校長

「笑顔」で語る集いに

定期総会へ向けて

22年度総会実行委員長 江濱 義博(高33回)



私は現在、母校筑紫丘高校に奉職致しております。今回、平成22年度同窓会総会の実行委員長を務めさせていただきますことになりましたが、「今日の私」があるのは筑紫丘高校及び同窓会のおかげであると思っておりますので、絶好の恩返し之机と考えております。

今回の同窓会総会のテーマは「笑顔」です。われわれ33回生は、2年前から月1回のペースで会合を開き、この同窓会総会をどのようなものにするかという一生涯に議論してきました。

昨年、「元気で」という素晴らしいテーマだったので、テーマ設定から非常に苦心しましたが、筑紫丘高校の礎を築かれた大先輩から、新進気鋭の若手までが「笑顔」で談笑しあえる総会にしたいと考え、準備に取り組んでいます。よろしくお祈り致します。

22年度同窓会総会は6月5日(土)午後5時半から、ホテルニューオータニ博多で開催します。

佐藤前太宰府市長に叙勲



佐藤前市長

「今後も研鑽につとめ、社会や人のために尽くしたい」。昨年4月の叙勲で旭日小綬章を受賞した前太宰府市長の佐藤善郎さん(79)は、福岡県庁での叙勲伝達式で、受賞者を代表して麻生渡知事に挨拶した。

佐藤さんは戦中、筑中に入学したが、戦後の学制改革で高1回の卒業。九州大学法学部を出て福岡市役所入り、人事部長や教育次長、東区長、衛生局長を経て教育長に。平成7年からは3期12年、太宰府市長を務めた。

明治32年、岡倉天心が九州に博物館をと提唱して百年に及ぶ誘致活動が実を結び、平成17年10月に九州国立博物館が太宰府市に開館した。佐藤さんは誘致のため、寝食を忘れ、官民一体となって先頭に立った。実現によって来館者の便を図るため、交通アクセス網整備も実施した。このほか市民コミュニティバス「まほろば号」の運行開始など、枚挙にいとまがない。(MO)

城戸満元参与が逝去

91歳、慕われた気さくな人柄



城戸満元参与

城戸満元参与(中4回)が、平成21年10月16日に逝去されました。(享年91)

城戸元参与は昭和38年4月から同45年3月までと、昭和50年4月から同52年3月までの2度、書道教諭として母校に勤務されました。

ご在職中から同窓会活動を側面から支えていただきましたが、松本七郎第5代同窓会長時代に副会長を2期務められ、公職ご退職後は参与として、会の運営にご尽力をいただきました。参与といういかめしい肩書よりは、気さくなお人柄とデンとした風貌。大きな声に、だれからも「城戸先生」と慕われた、まさに同窓会のシンボリックな存在でした。

母校玄関横の旧制筑紫中学校校歌碑、校長室の新旧校歌や校訓の額、そして同窓会事務局の「筑紫丘高校同窓会本部」の木標など、母校にはご

て、会の運営にご尽力をいただきました。参与といういかめしい肩書よりは、気さくなお人柄とデンとした風貌。大きな声に、だれからも「城戸先生」と慕われた、まさに同窓会のシンボリックな存在でした。

在職中の書が残されています。21年度同窓会総会は「元気で」のTシャツを着た32回生が、当番としてお世話をいたしました。これも城戸先生の書です。「元気で」が同窓会にとって先生の絶筆となつてしまいました。

筑紫丘高校と筑紫丘高校同窓会に対するこれまでの熱い思いに心から感謝し、ご冥福をお祈りいたします。

(事務局)

祝当選
山内さん、井本さん
21年の選挙で次の方々当選されました。
ご活躍をお祈りします。
衆議院北関東ブロック比例区
山内康一(高44回)2期目
大野城市長
井本宗司(高23回)2期目



山内康一さん



井本宗司さん

★アクセスはQRコードで
IT委員会では、同窓会活性化の一助として同窓会ホームページの機能アップの検討を進め、これまでに次の機能を追加しました。

①QRコードの活用!
携帯電話から直接HPにアクセスすることが出来ます。(同窓会報にも46号からQRコードを掲載しました)

②同窓会報をHPで閲覧!
現在45号を掲載しています。

③HP会員登録者へのサービス向上!
会員登録者に、それぞれの回や支部同窓会の開催情報を配信します。また、同窓会情報を一斉配信します。

④お知らせ情報をブログで!
「事務局からのお知らせ」「同窓会開催情報」をブログ形式にしました。画像の貼り付けや装飾が可能となり、見やすい画面に変わりました。

同窓会HPの会員登録をして最新の同窓会情報を活用してください。

(IT委員会)